



Concours d'Éloquence

Le concours d'éloquence Paul Harris organisé par le Rotaract Club Paris Champs-Élysées faisait son retour pour sa cinquième édition. Six candidats expérimentés se sont affrontés lors de ce qui s'est fait appelé le 'combat des champions'.

« On prend les mêmes et on recommence ? » C'était tout comme lorsque nous avons revu les visages connus de Laura et Thibault, vainqueurs respectivement de la première et de la troisième édition du concours d'éloquence Paul Harris. Leur présence aux côtés de Laetitia, Marie-Lise, Franck et Julien nous annonçait déjà un niveau élevé.



1^{ère} manche au sein de la célèbre « école 42 »

C'est dans des lieux se voulant originaux cette année qu'ont eu lieu les deux premières manches de ce concours. Le triple objectif de cette action est de participer à la vie de la Cité, de communiquer sur le Rotaract ainsi que de mettre l'art oratoire au service du développement personnel des participants en vue de promouvoir une société harmonieuse.

Les spectateurs d'horizons différents (étudiants de l'école 42, amateurs d'art rotaractiens, amis et proches des participants ou visiteurs extérieurs) ont vu les six candidats s'affronter dans des joutes oratoires survoltées.

La première manche s'est déroulée au sein de la célèbre école 42, fondée par Xavier Niel, et a vu s'affronter Laura vs Julien et Franck vs Thibault sur des sujets autour du numérique : « Steve Jobs est-il une pomme ? » et « C'est grave doc'tissimo ? ».

La seconde manche s'est vue également originale par son organisation au sein de la renommée galerie d'art Georges-Philippe & Nathalie Vallois. L'exercice tournait autour de l'art : Marie-Lise et Laetitia s'affrontant sur « La vie n'est-elle qu'un théâtre ? » ; Franck et Julien sur « Faut-il rendre la Jonconde à l'Italie ? ».

Organisé sous forme de championnat via l'attribution de points à chaque manche, les deux dernières joutes se tiendront dans un lieu qui se voudra tout aussi original. A l'instar des deux premiers *round* : rires et bonne ambiance seront de rigueur.

Rendez-vous sur la page de l'évènement pour les informations du dernier round <https://www.facebook.com/events/2257185177661215/>

2nde manche au sein de la renommée galerie Georges-Philippe & Nathalie Vallois

